

Archivare

Panamá, Noviembre 20 de 1897



Señor Director del  
Partido Liberal.  
Bogotá.

Señor:

Se ha recibido la interesante comunicación de U. de 23 de Octubre último, que contiene ideas muy correctas e indicaciones claramente atinadas.

En la dirección del partido liberal en este Departamento no me separaré una línea de la política prudente y digna adoptada por U., del todo conforme con sus antecedentes, y con los intereses de comunidad política que lucha por el establecimiento de la República, y por la adopción de procedimientos distintos de los que están á la moda desde que tuvo principios el sistema que se ha llamado de Regeneración Fundamental.

La Constitución del Consejo Consultivo, que componen hombres eminentes, que el saber, la ilustración y el patriotismo, ha sido muy oportuna; su carácter enjuiciará la Convención de que, llegado el caso, asumira con U. la responsabilidad de lo que se resuelva. Es mi concepto que el partido liberal asumió esa responsabilidad - que no es blaudible - desde que se confió á U. su dirección en las difi-

ciles y solanas circunstancias presentes. Seguro á dñ. que  
los liberales del Istmo la aceptan sin reserva.

Soy de U. atto S.S. y compatriota?

Tall. Presidente

1866